



# 万燈通信

太田市立休泊中学校  
学校通信 第14号  
令和3年12月23日

『あいさつ、清掃、ボランティア』

## 2学期もお世話になりました



1年のうちで期間が最も長い2学期が、今日で終了となりました。保護者の皆様には、様々な場面でご理解とご協力をいただき、本校の教育活動を支えていただきました。心より感謝申し上げます。

12月は、1、2年生が楽しみにしていた校外学習を実施しました。2日（木）は1年生が埼玉県の「こども動物自然公園」と「さきたま古墳群」に出かけました。かわいい動物に癒やされたり、古墳の周りを歩いて歴史を感じたりと、楽しく過ごせたようです。3日（金）は、2年生が足利市での校外班別学習に出かけました。事前学習として班ごとに見学地や見学ルートを調べ、それぞれの計画に従って足利市内を散策しました。来年度の修学旅行につながるよい体験にもなりました。また、校内ボランティア第2弾も実施しました。今回は落ち葉清掃を呼びかけたところ、192人も生徒が参加してくれました（裏面参照）。

2学期を振り返ると、9月は緊急事態宣言下の分散登校から始まりました。その影響から、10月に体育祭と合唱コンクールという大きな学校行事を行うことになりました。忙しい中ではありましたが、生徒たちはクラスの仲間と支え合い刺激し合いながら全力で取り組み、素晴らしい活躍を見せてくれました。全力で打ち込む経験は、それが望み通りの結果でなかったとしても、その人を大きく成長させます。3年生のがんばりは、休泊中のよい伝統として1・2年生の胸に刻まれたことと思います。行事だけでなく、毎日の学習にも意欲的に取り組んでいました。授業の様子をよく見に行きますが、どのクラスも落ち着いた雰囲気と熱心に先生の話聞き、理解しようと努力しています。こういった真剣な授業への取組が当たり前になっていることをうれしく感じています。

明日から冬休みに入ります。年末年始はお子さんの成長や課題、新しい年に向けての目標づくりなど、ご家族でゆったりと過ごしながら話題にさせていただけると幸いです。3年生の皆さんにとっては、年明けすぐに私立高校の入試が始まります。4月からの新しい生活を頭に置きながら、これからの少し苦しい日々を乗り越えていってほしいと思います。入試本番で力を出し切るためには、まずは健康であることが大切です。感染予防は今後も十分心がけるとともに、規則正しい生活リズムの維持を実践してほしいと思います。1・2年生は、これまで学習した内容の確認・復習が大切です。また、部活動に打ち込める貴重な期間でもあります。目標を持って、集中して取り組んでいくことを期待しています。

1月7日には、新たな決意を胸に元気に登校してくれることを願っています。

### 引き続き感染予防対策を！

- 毎日の検温・マスク着用・3密を避ける・換気の徹底
- お子さんやご家族がPCR検査を受けることになった場合は、今まで通り学校に連絡をお願いします。

休泊中学校 ☎ 45-3842

※12/29～1/3の期間で学校につながらない場合は、「事故や急な入院・生徒のコロナ陽性等」に限って以下の連絡先にご連絡ください。

太田市役所宿日直（警備室） ☎ 47-1111

### 1月の行事予定

- |        |                      |
|--------|----------------------|
| 7日（金）  | 始業式、身体測定             |
| 11日（火） | 1・2年実力テスト<br>⑥専門委員会  |
| 12日（水） | 1年教材費集金              |
| 24日（月） | 調査書作成委員会のため<br>給食後下校 |
| 26日（水） | 1・2年学力検査             |

# 休泊中といえば、

12月は、これぞ休泊中！という取組がありましたので、ご紹介します。

## ① あいさつ 新本部役員の初仕事

新本部役員最初の仕事として、あいさつ運動に取り組んでいます。これまで生徒会本部だけで行っていたあいさつ運動ですが、今まで以上に元気にあいさつできる学校にしたいと、各部の部長にも参加してもらい、毎週火・木の登校時、玄関で行いました。元気で爽やかなあいさつは、お互いが気持ちよくなります。



## ② 清掃 学期末特別清掃

毎学期末に行っている特別清掃。今学期も1週間、机・椅子の足裏や窓・窓枠など、普段の清掃ではなかなかできない箇所にも目を向けて、とても熱心に清掃を行いました。仕上げとして22日6校時に大掃除を行い、放課後に環境美化委員の生徒が廊下のワックスがけをしました。新年もきれいな校舎で気持ちよくスタートできそうです。

## ③ ボランティア 落ち葉清掃に192人が参加！

12月に入ってからイチョウを始めかなりの量の葉が毎日落ち、その後始末が大きな課題でした。そこで、校内ボランティアの第2弾として、今回は落ち葉集めを行うことにしました。各クラスで呼びかけたところ、総勢192人がボランティアに参加してくれました。

期間は12/9～16の6日間。クラスごとに日を指定し、作業時間を15分と決め、今回も短時間集中で行いました。竹箒や熊手で落ち葉を集める人、ちりとりで取る人、ビニール袋を持って回収する人など、参加生徒はそれぞれに役割を見つけて一生懸命に作業に取り組み、とてもきれいになりました。集めた落ち葉を詰めたビニール袋は、なんと61袋！誰かや何かのために自分の時間をちょっと使って活動し、そこに喜びや満足感を味わえる。難しいことをしなくても、喜んでくれる人がいる。こういった活動でボランティアの楽しさを知ったり学校が好きになったりしてくれれば、そんなことを願っています。



こんなに集めることができました